

SUISSE – Blé transgénique

Par Inf'OGM

Publié le 31/03/2004

Dans une lettre ouverte à la direction, 24 employés de l'Ecole polytechnique fédérale de Zurich dénoncent l'essai de blé transgénique de Lindau (cf. Inf'OGM n°51). Selon eux, les conséquences éthiques de l'expérience ont été sous-estimées. Ils regrettent que seuls les risques techniques aient été évalués et non les conséquences éthiques de l'expérience pour la société. Le porte-parole de l'EPFZ s'est dit surpris par la démarche. Cependant, le vice-président les a invité à un échange d'idées.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/suisse-ble-transgenique/